



Confidencial

Reprochan marcelistas piso disparejo

El 'fuego amigo' dentro de Morena no para. Ahora fueron los cercanos al canciller Ebrard quienes denunciaron a Claudia Sheinbaum ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena por la propaganda que se ha hecho a favor de la jefa de Gobierno en el pasquín *Regeneración*. La senadora **Malú Micher** señaló que "se ha entregado un encarte con propaganda de una de las aspirantes a coordinar los comités de defensa de la 4T, en todo el país, en las reuniones de los programas sociales y en las entregas que se hacen de los apoyos". Se tendrá que hacer valer el *piso parejo* dentro del partido guinda.

Exige Rosa Icela "no cruzar la línea" hacia el crimen

Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC, llamó ayer a las autoridades estatales y municipales encargadas de la seguridad a no caer en la tentación de servir al crimen. Ante los 11 gobernadores y gobernadoras de la región centro, dijo que el país necesita equipos honestos, que tengan bien clara la división entre la actividad que les corresponde realizar como autoridad y la que llevan a cabo los grupos delictivos. "No debemos cruzar esa línea", advirtió.

Higinio refuerza la campaña de Delfina en Edomex

Con la novedad de que el senador mexiquense **Higinio Martínez** ayer solicitó licencia indefinida a su escaño para incorporarse de lleno al equipo de campaña de la candidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, quien, cabe recordar, el pasado 4 de enero propuso al exalcalde de Texcoco como delegado especial. Morena en la entidad mexiquense está poniendo toda la carne al asador.

Darle la vuelta al insulto

Al participar en el Foro Global de la Democracia, el presidente del INE fue insultado por un joven que sólo fue a eso: insultar, pues luego de llamarlo "cínico, traidor a la ciudadanía" optó por abandonar el Museo Nacional de Antropología, sede del foro. "Quédate, se trata de dialogar, no nada más de insultar e irse... Muy bien, buenas noches, gracias, hasta luego, felicidades, adiós, gracias... el insulto no es de demócratas", le replicó, puntilloso, **Lorenzo Córdova**, en medio de aplausos.

Monreal evita crisis en el Inai

A buena hora **Ricardo Monreal** puso un alto a lo que ya se veía venir como una crisis institucional muy seria, y es que el coordinador de la bancada de Morena en el Senado operó fino entre los suyos y los partidos de oposición para por fin darle salida a los nombramientos que hacían falta en el Inai, por lo que ayer en el pleno fueron avaladas dos personas con las necesarias dos terceras partes de la votación, con lo que se completan los siete comisionados y comisionadas que deben integrar al organismo autónomo para su total funcionamiento. De ese modo, se resolvió el tema en un instituto que estaba por quedar inoperante en el segundo trimestre de este año, al concluir su mandato otro de los comisionados.

Creel responde a ataques

Le calaron a **Santiago Creel** las acusaciones de corrupto dirigidas desde el púlpito de la mañanera. El Presidente -dijo- "es un malagradecido, es un mentiroso y es muy grave", porque sus mentiras "no las dice Andrés Manuel López Obrador, las dice el jefe del Estado, que merece todo mi respeto por su investidura, pero no por lo que está diciendo", reclamó el panista. Recordó que "yo lo ayudé y lo asesoré como abogado, junto con su hijo mayor, en 1995. Es desagradecido". De remate, le soltó que él sí ha vivido de sus sueldos como servidor público. "¿Usted, Presidente, de qué ha vivido en estos 30 años?", espetó.